

Ressort: Entertainment

Alfred Biolek möchte noch einmal nach New York reisen

Berlin, 01.06.2017, 22:02 Uhr

GDN - Alfred Biolek würde gerne noch einmal im Leben nach New York reisen. "Ich kann Ihnen kein Museum oder Restaurant nennen, wo ich unbedingt hin muss, ich will einfach nur durch die Straßen laufen", sagte Biolek dem Magazin der "Süddeutschen Zeitung".

Biolek wohnte Anfang der 70er Jahre einige Monate in New York. "Ich weiß noch, dass ich mich nie in die Darkroom der Schwulenbars getraut habe, weil ich von Deutschland gewohnt war, meine Homosexualität zu verstecken. War wahrscheinlich gesünder so." Er schwelge gern in Erinnerungen, so Biolek. "Ich bin schon noch in der Gegenwart, aber ich lebe von Erinnerungen. Wenn ich Spaß haben will, denke ich zurück an die Zeit, in der die großen Dinge passiert sind. Nebenbei lebe ich weiter von Moment zu Moment."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-90153/alfred-biolek-moechte-noch-einmal-nach-new-york-reisen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com